

244 millions d'enfants ne vont toujours pas à l'école dans le monde



La Havane, 2 sept. (RHC)- 244 millions d'enfants ne vont toujours pas à l'école dans le monde signale un communiqué de l'UNESCO rendu public à Paris, ce jeudi.

"Personne ne peut accepter cette situation. L'éducation est un droit et nous devons tout faire pour nous assurer que ce droit est respecté pour chaque enfant", a estimé la directrice générale de l'Unesco Audrey Azoulay dans un communiqué.

Sur les 244 millions d'enfants de 6 à 18 ans non scolarisés, plus de 40%, soit 98 millions d'entre eux, vivent en Afrique subsaharienne, notamment au Nigeria (20,2 millions), en Ethiopie (10,5), en République démocratique du Congo (5,9) ou encore au Kenya (1,8), selon l'organisation des Nations Unies pour l'éducation, la science et la culture.

Plus de 400 millions d'enfants n'allaient pas à l'école en 2000, selon l'institution internationale qui salue les "progrès" en la matière, ces deux dernières décennies, même si leur rythme "s'est ralenti de manière substantielle ces dernières années".

Source: ONU Info

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/298124-244-millions-denfants-ne-vont-toujours-pas-a-lecole-dans-le-monde>



Radio Habana Cuba